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EZ/OZ: 1324/1

Fraktion:
KFG

Datum:
03.07.2025

Anfrage an Bürgermeister:in (§ 16 
GO-GR)

Antragsteller:in(nen): Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini (KFG)

Hitzeschutz/ Raumkühlung 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!

Die aktuelle Hitzewelle hat Graz fest im Griff. Nicht nur die Außentemperaturen sind jenseits
der 30 Grad, auch innerhalb der Büros im Grazer Rathaus (und auch in weiteren Immobilien
der Stadt Graz) steigt das Thermometer gern auf über 30 Grad. So wurden etwa am Dienstag,
dem 1. Juli 32 (!) Grad gemessen (siehe Foto). Dass bei diesen Temperaturen konzentriertes
Arbeiten fast schon unmöglich ist, erklärt sich von selbst. Doch auch für den Kreislauf stellen
diese Temperaturen eine große Belastung dar. 

Es wird folgende
ANFRAGE
gestellt:

1.) Gibt es Überlegungen, alle Amtsgebäude zukünftig mit Klimaanlagen auszustatten?
2.) Ist es geplant, in den restlichen Büros auch eine Klimaanlage zu errichten?
3.) Wenn ja, wann werden diese errichtet?
4.) Wenn nein, warum nicht?

XVI. Gemeinderatsperiode
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5.) Sollten keine Klimaanlagen geplant sein, werden Sie sich dann dafür einsetzen, dass es zu 
alternativen Kühlmethoden, wie etwa dem Einbau von blickdichten, wärmeisolierenden 
Jalousien kommt? 

Freigaben / Unterschriften:
Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini (KFG)


